

Me llamo Juan Fontes, nací en Jaén y llegué a Granada para estudiar Medicina en su Universidad, quedándome ya en ella hasta el día de la fecha. Realicé mi formación como ginecólogo en el Hospital Universitario Virgen de las Nieves de esta ciudad y fue también allí donde di mis primeros pasos en la Reproducción Asistida y donde continúo dedicándome a ella desde hace ya más de 22 años, simultaneando la asistencia en la Sanidad Pública con actividad en centros privados, siendo socio fundador en 2011 y actual director médico del Instituto AVANTIA de Fertilidad. Considero muy importante compartir conocimientos dentro de la sociedad científica y por ello, siempre he colaborado con ella en mis lugares de trabajo participando en investigación y docencia, así como dentro de la SEF donde fui miembro del grupo de interés de endocrinología reproductiva GIER. La familia, los amigos, el deporte, los viajes, el cine, la música y la lectura, completan el tiempo que siempre logro disfrutar en mi día a día